

An das Ratsmitglied
Herrn
Michael Lehmann

12.10.2015

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates
Ihre Anfrage vom 28.09.2015 betr. Pferdehaltung in Bornheim

Sehr geehrter Herr Lehmann,

Ihre kleine Anfrage vom 28.09.2015 betr. Pferdehaltung in Bornheim beantworte ich wie folgt:

Frage:

Müssen Pferde in Bornheim gemeldet werden?

Antwort:

In Bornheim besteht keine Meldepflicht für Pferde.

Frage:

Wenn ja, wie viele Pferde sind in Bornheim gemeldet?

Antwort:

Entfällt.

Frage:

Wenn nein, gibt es eine überschlägige Zahl der im Stadtgebiet befindlichen Pferde bzw. lässt sich diese auf relativ kostengünstige Art ermitteln?

Antwort:

Eine überschlägige Zahl der im Stadtgebiet befindlichen Pferde ist ebenfalls nicht vorhanden. Die Ermittlung entsprechender Daten wäre nur mit erheblichem Aufwand zu realisieren, da insbesondere auch Tiere von Pferdehaltern mit Wohnsitz außerhalb von Bornheim ihre Tiere auf Pferdekoppeln im Bornheimer Stadtgebiet unterstellen und die Anzahl der untergestellten Tiere durch regelmäßigen Weidewechsel permanenten Schwankungen unterliegt.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Henseler, Bürgermeister